

クレッセ新聞

2012年4月 発行
No. 33

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆やっとなかなかな春がやってきました♪
狂犬病注射、フィラリア予防が始まってあります。ワンちゃんのため
に必ず予防してあげましょう！ミダニも活動開始してありますので
ノミ・マダニの予防もお忘れずに！

急性膀胱炎



昨年、芸能人の方が急性膀胱炎のため入院したというニュースを何度が耳にしま
したが、ワンちゃんやネコちゃんでも意外と多い病気なのです。獣医療では、
以前は診断が難しい病気だったのですが、最近では診断法も進歩し、身近な病
気のひとつとなってきました。



膀胱の働き

膀胱は、胃と十二指腸に隣接する臓器で、大きく2つの働きがあります。一つ
は10種類以上の強力な消化酵素を十二指腸へ分泌し、食物の消化を助けます。
もう一つは内分泌器官として、インスリンなど各種ホルモンを分泌し血糖値の
調整・栄養素の代謝などに関わっています。

病態

膀胱内には、前述したように強力な消化酵素が活性化しないように蓄えられて
います。それらが、なんらかの原因により膀胱組織内で活性化され、自己融解
を起こし発症します。進行すると、炎症が隣接臓器や血液を介して心・肺・腎
などの遠隔臓器にも波及し、多臓器不全症状となることもあります。

症状

元気消失、食欲不振が多くみられます。強い腹痛、嘔吐、下痢、発熱なども
みられることがあります。ネコでは症状があらわれにくいといわれています。
症状は軽度なものから重度なものまで様々です。

原因

高脂肪食の摂取（生ゴミあさり・人の食へ物など）、肥満・高
脂血症・薬剤・外傷（膀胱）など。中々老齢に多く、イヌでは
テリア系大種に多いという報告もあります。

治療法

炎症が消失するまで、対症療法（点滴・消炎剤・抗菌剤・制吐剤・鎮痛剤な
ど）を行います。重症例では死亡率も高く、入院での集中治療を行います。
食事療法として、良質な低脂肪食を与えます。



永嶋

☆永嶋先生☆

先日、静岡県伊東市へ犬連れ旅行に行
ってきました。犬も一緒に温泉に入りました
が、我が家の犬はとても迷惑そうでした。
温泉と言えば、今月28日に「テル
マエ・ロマエ」という映画が公開される
そうです。古代ローマ人が現代日本の銭
湯へタイムスリップしてしまう話です。
原作の漫画がおもしろく、映画も観に行
こうと思っています。



☆院長先生☆

桜の季節がやってきました。桜の名所も
多々ありますが、自分が今まで一番と
思える場所は青森県弘前市の弘前城です。
桜の密度が濃くボリューム感があり、控
えめな弘前城の天守閣とのコントラスト
が良いです。夜桜も最高です。今年は
ゴールデンウィーク前半から楽しめるみ
たいです。東北に行かれる方は是非訪れ
てみて下さい。但し、毎年劇混みします。

☆三浦看護師☆

先日、映画「僕等がいた」を観に行って来ま
した☆ストーリーもたまらん、生田斗真も
たまらん、おまけに主題歌もたまらん～
ということで、今マンガも読み始めました。
読みながらニヤニヤしています。さらに架空
の人物にハマっていきそうです(笑)
観ていない、読んでいない方は是非(♡♡)が
今月、27日にミスシルに会いに行くとです。
たまらんとです(´▽`)ふっふっ

☆原田看護師☆

旅行に行きたいなと考えて
いるこの頃です。この年まで
海外に行ったことがないので、
今年あたりには行きたいと企
んでおります。オススメの観光ス
ポットはありますか？南の島に
いって、ビキニ着て泳ぎたいで
す～！その為にスピードラン
ニングやろうかなあ笑

☆矢花看護師☆

4月といえばエイプリルフール
ですよ♪毎年ビッグな嘘をつ
くのになを考えております。
でもいつもスケールが大き過ぎ
るので反感をくらうか、全く信
じてもらえません…。
今年こそはリアルティなUSO
☆をつけて旋風を巻き起こした
いのです！

今月のつぶのやき



☆名前 矢花 美穂
(ヤバナ ミホ)☆

皆様はじめまして♪
矢花美穂と申します。
専門学校を卒業して
から3年間川崎の方
で看護師兼トリマー
として働いておりま
したが、この春、凶
暴巨体うさぎのきな
こちゃんを連れてク
レッセにやってきました
したあああ!!!
趣味はスキューバ
ダイビングで暇があ
ればどっかの海に潜
りに行ってます。海
で潜ってる人を見か
けたらきつとそれは
私です。

